



Tennis Club de Fleurines

Mairie de Fleurines (60700)

<http://tcfleurines.free.fr>

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 28 août 2009

L'Assemblée Générale ordinaire du Tennis Club de Fleurines s'est tenue le 28 août 2009 à l'ancienne cantine de l'école du centre (derrière la Mairie).

Présents :

M^r Christophe Hien- Président
M^{me} Sylvie Gualdo - Trésorière
M^r Bernard Verscheldem – Secrétaire

Egalement présents en tant que membres du Conseil d'Administration :

M^{me} Maya Estardier
M^{me} Danielle Chaussier
M^r Stéphane Genty

Ouverture de séance : 20 heures 30

L'ordre du jour était :

- Rapport moral
- Compte-rendu sportif
- Compte rendu financier
- Cotisations
- Ecole de tennis
- Election du bureau
- Prochaines manifestations
- Questions diverses

Rapport moral du président

Le président du Club tire un bilan globalement positif de cette année :

- le Club a déroulé son année comme à l'habitude et a mis en oeuvre les évènements festifs qui l'animent (goûter galette des rois pour les enfants, soirée dansante, tournoi interne, remise des diplômes et médailles aux enfants de l'école de tennis...).
- les championnats d'été se sont déroulés une fois encore avec une équipe féminine, et trois équipes masculines,
- les adhésions au Club sont en légère baisse,
- le bilan financier montre un équilibre précaire, fortement dépendant de ces adhésions et des subventions.

Le secrétaire du Club détaille ensuite le bilan suivant:

- cette saison 2008-2009 a occasionné l'adhésion de 105 joueurs contre 113 la saison précédente,
- ces 105 joueurs se répartissent en 58 jeunes (prenant tous des cours) et 47 adultes (dont 27 prennent des cours),
- cela traduit la perte de 8 adhésions (soit -7%, 10 jeunes inscrits de moins et de 2 adultes de plus).

Il est à noter la baisse notoire des inscriptions en "tennis-loisir" (adhésions sans prise de cours), ce qui n'est d'ailleurs semble-t-il pas seulement vrai qu'à Fleurines.

Compte-rendu sportif

Le secrétaire établit ensuite le bilan des participations aux championnats de nos équipes:

Championnats d'hiver:

- équipe 1 dames - 5 rencontres - 4 victoires
 - maintien en 3^{ème} division départementale
- équipe 1 messieurs - 5 rencontres - 5 victoires
 - montée en régionale - participation aux inter-poules jusqu'en 1/2 finale

Championnats d'été:

- équipe 1 dames - 5 rencontres - 4 défaites - 1 nul
 - descente en 2^{ème} division départementale
- équipe 1 messieurs - 5 rencontres - 4 victoires - 1 défaite
 - maintien en pré-régionale
- équipe 2 messieurs - 5 rencontres - 3 victoires - 2 défaites
 - maintien en 3^{ème} division départementale
- équipe 3 messieurs - 4 rencontres - 2 victoires - 2 défaites
 - maintien en 4^{ème} division départementale

La question de la disponibilité des joueurs pour participer aux compétitions a de nouveau été posée. Il est en effet parfois difficile de trouver des joueurs disponibles pour certaines rencontres. Néanmoins, la troisième équipe messieurs permet quand même à plusieurs adhérents de jouer, même si ce n'est que pour une ou deux rencontres. Il est à noter que cet été, le programme des équipes aura été perturbé par de nombreuses blessures ainsi que par un calendrier (jours fériés) peu favorable.

Il est donc décidé de garder trois équipes masculines, mais en convoquant une réunion de préparation en début de saison pour établir formellement le planning de disponibilité des joueurs en équipes.

Compte-rendu financier

La trésorière énonce le bilan financier du Club:

Le bilan affiche une clôture provisoire des comptes à 581,14 euros contre 4 941,27 euros en début de saison, mais la subvention du Conseil Général reste à percevoir. Compte tenu du montant estimé de celle-ci, l'année devrait se terminer par des dépenses supérieures aux recettes d'environ 600 euros. Ceci montre la précarité de notre équilibre financier et sa forte dépendance aux subventions.

Il est d'ailleurs à noter que cette année, nous avons déposé un dossier de demande de subvention auprès de la municipalité de Fleurines, demande qui a été acceptée et a occasionné 1000 euros de subvention, sans lesquels notre bilan aurait été fortement négatif. Nous en remercions le Maire et son conseil municipal.

La rémunération de nos enseignants diplômés reste le poste le plus important de nos dépenses. Nous avons discuté de l'intérêt de prendre un éducateur dont la rémunération serait inférieure mais qui pourrait tout à fait enseigner les bases du tennis aux plus jeunes. Néanmoins, la disponibilité de ces profils éducateurs sur le marché de l'emploi nous laisse peu d'espoir.

L'organisation des cours sera de toutes manières revue en fonction des adhésions et des inscriptions aux cours de tennis.

Cotisations

Après deux années sans revalorisation et au vu du bilan financier, il est décidé d'augmenter les cotisations d'adhésion pour cette saison 2009-2010.

La cotisation adulte passera à 115 euros (adhésion et licence comprises) et la cotisation enfants (adhésion, cours et licence compris) à 135 euros. Des tarifs dégressifs pour les familles seront reconduits.

Ces tarifs restent très raisonnables sachant qu'en plus, nos infrastructures ont été améliorées, et la disponibilité de la salle des sports va être accrue (les créneaux réservés au hand-ball disparaissent cette année).

A noter également que cette saison encore, les rentrées de cotisations ont été difficiles et il a fallu réclamer plusieurs fois les retards de paiement. Il est décidé d'exiger systématiquement le paiement de la cotisation et des cours au moment des inscriptions.

Ecole de tennis

Trois salariés diplômés d'état ont en charge les cours de tennis aux enfants ainsi qu'aux adultes :
M^r Olivier VOISIN – M^r Ezequiel MONTEIRO - Mr Nicolas TRUCHAUT
Au total, 17 heures de cours sont données dont 10 aux enfants.

Nous avons de nouveau évoqué la possibilité d'engager une ou plusieurs équipes "jeunes" en compétition. Il sera donc demandé à Olivier et aux enseignants d'évaluer les enfants susceptibles de jouer en compétition (Septembre - Octobre) et d'envisager l'organisation de cette participation aux championnats avec les parents de ces enfants. La faisabilité financière et organisationnelle sera alors revue par le Conseil d'Administration.

Election du bureau

Le Président annonce son souhait de ne plus occuper la fonction de Président du Club pour l'année qui vient. D'autre part, deux personnes souhaitent rejoindre le Conseil d'Administration.

Il a donc été procédé à une élection du bureau.

Le Conseil d'Administration est désormais constitué comme suit :

Bureau

M^r Jean-François
Estandier – Président
M^{me} Sylvie Gualdo –
Trésorière
M^r Bernard
Verscheldem –
Secrétaire

Membres du Conseil d'Administration

M^{me} Odile Beaugrand
M^{me} Danielle
Chaussier
M^{me} Maya Estandier
M^r Stéphane Genty
M^r Christophe Hien

A cette occasion, le conseil d'administration remercie chaleureusement le Président sortant pour son engagement et ses actions durant ces cinq années de présidence, et souhaite la bienvenue au nouveau Président.

Prochaines manifestations

- Les inscriptions au Tennis Club de Fleurines se feront au cours du "Forum des Associations" du village de Fleurines, le 5 septembre 2009 à la salle des fêtes.
- Le tournoi interne est prévu le 19 septembre 2009 (inscriptions au forum des associations).

Questions diverses

- Une possibilité d'aide du CDOT pour animer des journées au sein du Club doit être explorée.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22H30.

Fait à Fleurines le 29 août 2009

Le président sortant Christophe Hien	Le président élu Jean-François Estardier
Le secrétaire ré-élu Bernard Verscheldem	La trésorière ré-élue Sylvie Gualdo